

# InternationalMedia

SABTU 4 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PELUNCURAN PETA JALAN EKONOMI KERTHI BALI

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa (kanan) dan Gubernur Bali Wayan Koster (kiri) menekan tombol sebagai tanda peresmian peluncuran Peta Jalan Ekonomi Kerthi Bali Menuju Bali Era Baru: Hijau, Tangguh, dan Sejahtera serta Master Plan Pengembangan Kawasan Pariwisata Ulpian di Denpasar, Bali, Jumat (3/12). Peta jalan tersebut disusun berdasarkan Visi Indonesia 2045 dan kearifan lokal Bali yang menjabarkan strategi dan rencana aksi pemulihan ekonomi jangka pendek dan strategi Transformasi Ekonomi Bali dalam jangka menengah-panjang serta mengakomodasi perubahan kehidupan pasca COVID-19 untuk menata kembali perekonomian Bali dengan prinsip memanfaatkan sumber daya lokal baik alam, manusia, maupun budaya secara berkelanjutan.

## Peraturan Terbit, 57 Eks Pegawai KPK yang Dipecat Diangkat Jadi ASN Polri

Pengangkatan 57 eks pegawai KPK menjadi ASN Polri sudah dapat dipastikan. Posisi mereka akan disesuaikan dengan posisi mereka saat di KPK sehingga tak semuanya jadi penyidik atau penyelidik.

JAKARTA (IM) - Polri menerbitkan peraturan tentang pengangkatan khusus 57 mantan pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menjadi aparatur sipil negara (ASN) Polri.

Peraturan itu tertuang dalam Peraturan Polri Nomor 15 Tahun 2021 tentang Pengangkatan Khusus dari 57 Eks Pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi Menjadi Pegawai Aparatur Sipil Negara di Lingkungan Kepolisian Negara Republik Indonesia.

"Betul sudah keluar perpol (Peraturan Polri)," kata Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo saat dihubungi, Jumat (3/12).

Dedi mengatakan, Peraturan Polri itu telah tercatat oleh Ke-

menterian Hukum dan HAM.

Selanjutnya, Polri akan melaksanakan sosialisasi dan memproses kepegawaian para mantan pegawai KPK itu dengan Badan Kepegawaian Negara (BKN).

"Proses selanjutnya akan dilaksanakan sosialisasi dan bersama BKN untuk proses kepegawaian," ujarnya.

Adapun 57 mantan pegawai KPK diberhentikan pada 30 September 2021. Mereka dipecat karena dinyatakan tidak

memenuhi syarat (TMS) dalam asesmen tes wawasan kebangsaan (TWK) untuk menjadi ASN KPK.

Nama-nama para pegawai KPK yang dipecat itu antara lain Novel Baswedan, Harun Al-Rasyid, dan Yudi Purnomo.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karopenmas) Divisi Humas Polri Brigjen (Pol) Rusdi Hartono sebelumnya mengatakan, dari 57 mantan pegawai KPK

► Bersambung ke hal 11

## Kejaksaan Sita Aset IM2 Senilai Rp 1,35 Triliun

JAKARTA (IM) - Tim jaksa eksekutor pada Kejaksaan Negeri Jakarta Selatan melakukan sita eksekusi terhadap aset milik PT Indosat Mega Media (IM2) senilai Rp 1,35 triliun. Penyiataan aset itu dilakukan untuk pembayaran uang pengganti dalam perkara korupsi frekuensi dengan terpidana mantan Direktur Utama IM2 Indar Atmanto.

"Telah dilaksanakan eksekusi terhadap amar putusan pidana uang pengganti yang dibebankan kepada PT Indosat Mega Media sebesar Rp 1,35 triliun dalam perkara atas nama terpidana Indar Atmanto pada 29 November 2021," kata Kepala Pusat

Penerangan Hukum Kejaksaan Agung Leonard Eben Ezer Simanjuntak dalam keterangan pers, Jumat (3/12).

Aset milik PT IM2 yang disita yaitu satu gedung kantor di atas bidang tanah seluas 24.440 meter persegi dan satu bangunan yang berdiri di atas bidang tanah seluas 788 meter persegi beserta Sertifikat Hak Guna Bangunan masing-masing yang berlokasi di Kelurahan Ragunan, Kecamatan Pasar Minggu, Jakarta Selatan.

Kemudian, 14 unit mobil dan enam unit motor, 79.280 production asset seperti kabel optik

► Bersambung ke hal 11

## Waspada! Omicron Penularannya 5 Kali Lebih Cepat dari Varian Delta

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengungkapkan, saat ini sudah ada 29 negara yang melaporkan terjadinya penularan varian baru virus Corona

B.1.1.529 atau varian Omicron. Apabila varian ini masuk ke Indonesia penularannya bisa lima kali lebih cepat daripada varian Delta. Sebab itu, Kepala Negara

mengingatkan agar tetap waspada mengingat dulu ketika varian Delta datang, hanya butuh 2 min-

► Bersambung ke hal 11

## Berkomunikasi dengan Pihak yang Berperkara, Wakil Ketua KPK Dilaporkan ke Kejaksaan Agung

JAKARTA (IM) - Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) melaporkan Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Lili Pintauli Siregar ke Jaks

Agung Muda Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Kejaksaan Agung. Koordinator MAKI Boyamin Saiman mengatakan, laporan itu terkait dugaan pidana yang di-

lakukan Lili karena berkomunikasi dengan pihak yang perkaranya sedang ditangani KPK.

► Bersambung ke hal 11

## PGI Imbau Umat Kristen Fokus Rayakan Natal di Dalam Keluarga

JAKARTA (IM) - Persekutuan Gereja-Gereja di Indonesia (PGI) menyerukan seluruh umat Kristen agar fokus menjalankan ibadah perayaan Natal 2021 di dalam keluarga saja. Seruan ini disampaikan Ketua Umum PGI Gomar Gultom dalam rangka mencegah meningkatnya penyebaran Covid-19.

"Di tengah masa pandemi dan beragam krisis yang kita hadapi bersama, rangkaian ibadah perayaan Adven dan Natal di tahun ini sejatinya tidak diselenggarakan berlebihan dan berpotensi mengancam kehidupan bersama," jelas Gomar dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Jumat (3/12).

"Bahwa keluarga merupakan palungan bagi kelahi-

ran Yesus, sehingga sentrum perayaan Natal sepatutnya ditempatkan pada persekutuan keluarga," ujarnya.

Gomar juga meminta agar perayaan Adven, Natal dan tahun baru mesti memperhatikan kebijakan pemerintah untuk mengakhiri pandemi Covid-19. Oleh karena itu, Gereja Kristen tidak disarankan melakukan ibadah secara offline.

"Pengumpulan umat secara ragawi dan perayaan di rumah-rumah dalam bentuk open house, sebaiknya dihindari," ujarnya.

Gomar juga berharap semua umat Kristen terus disiplin dalam menerapkan

► Bersambung ke hal 11



RAPIMNAS KADIN 2021

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto menyampaikan 'keynote speech' saat Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Indonesia 2021 di Nusa Dua, Badung, Bali, Jumat (3/12). Kegiatan yang diikuti sekitar 1.200 peserta tersebut merupakan forum komunikasi jajaran pimpinan dan pengurus Kadin se-Indonesia yang diharapkan dapat berkontribusi dalam upaya pemulihan dan pertumbuhan ekonomi nasional.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Jangan mengangap remeh diri sendiri, karena setiap orang memiliki potensi yang tak terhingga.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!  
Pria Ini Bunuh Istri dan 4 Anaknya Hanya karena Tidak Ada Bawang



SEORANG pria asal Kenya diduga membunuh istri dan empat anak kandungnya setelah marah karena tidak ada bawang dalam makan malam. Menurut Komandan Polisi sub-county Gichugu Anthony Mbogo, yang mengkonfirmasi insiden tersebut, Paul Murage Njuki telah membunuh istri dan anak-anaknya menggunakan kapak pada Senin (29/11). Kelima korban teridentifikasi sebagai Millicent Muthoni (38), Nelly Wawira (13), Gifton Bundi (7), Sheromit Wambui (5), dan Clifton Njuk (1). Mbogo menjelaskan bahwa awalnya Njuki menyerahkan diri ke Polsek Kiyanaga atas

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANJIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.474,00	14.299,00
SGD	10.727,00	10.412,00
AUD	10.301,00	10.101,00
EUR	16.489,00	16.229,00
HKD	1.895,00	1.810,00
GBP	19.405,00	19.095,00

Jumat 3 Desember 2021 16.00 WIB